



Nobeoka Gakuen
Newsletter

月刊 楽 en

05 | 2024 May
Vol.038

発行元: 学校法人 延岡学園
延岡学園高等学校

COVER 河野 杏樹 (右)

COVER 下唐湊 いち花 (左)

高校総体特集 ポスター撮影裏話

今年のパスターのモデルとなった河野さん・下唐湊さんにインタビュー ポスター撮影することを急に知らされ…… 「やる以外の選択肢はなかった(笑)」

今年のパスターは「一瞬がセッションだ」がテーマ。普段から仲の良い河野杏樹さんと下唐湊いち花さんに登場してもらいました！初めてのポスター撮影ということでかなり緊張していたそうですが、見事に青春を表現。バスケ部で共に切磋琢磨する日々を青春を感じているというお2人に、ポスター撮影のことや学校生活のことを聞いてみました。

河野 ポスター撮影は初めてだよな？
どうだった？

下唐湊 撮影の2週間くらい前に急に先生から「ポスター撮影するから！」って言われて。決定してから知らされたので、やるしかなかったです(笑)。緊張したけど楽しかった！

河野 難しかったですね。すごく緊張して、どうしたらいいのかわからなかったです。撮影前に、イメージ案を見せてもらっていたので、想像はできるんですけど、実際にどう動いたらいいのか全然わからなかったです。表情が難しかったよね。「泣きそうな顔をして」って言われても上手にできなくて。ポーズも指示通りにやらなきゃいけないから演技力が試されました。

下唐湊 2人が自然に仲良くしてる様子が撮れたので、良いポスターが完成しそう。普段から仲いいの？

河野 はい！

下唐湊 同じバスケ部だから一緒にいる機会も多いんです。まあまあ喧嘩もしますけど(笑)

河野 バスケのことだとつい熱くなって、喧嘩になることもあるよね。

河野 撮影中にカメラマンさんから「2人でイチヤイチャし



泣きそうな表情が難しかったカット



放課後の一瞬を切り取ったカット

下唐湊 今回のポスターのキャッチコピーは「一瞬がセッションだ」なんだけど、2人にとって青春を感じる瞬間は？

河野 部活です！試合で勝った瞬間ですね。特にライバルの小林高校との試合では、客席や男子バスケ部のみんなと一緒に盛り上がります。

下唐湊 緊張するから撮影現場ではちよつと……。先生たちもみんな見てて、からかってくるんですよ。「あんまり変なことすると、入学者減るからやめろよ」とかヤジを飛ばしてきたり(笑)

河野 仲が良い。抵抗はないけど、緊張するから撮影現場ではちよつと……。先生たちもみんな見てて、からかってくるんですよ。「あんまり変なことすると、入学者減るからやめろよ」とかヤジを飛ばしてきたり(笑)

下唐湊 チュー！抵抗はないけど、緊張するから撮影現場ではちよつと……。先生たちもみんな見てて、からかってくるんですよ。「あんまり変なことすると、入学者減るからやめろよ」とかヤジを飛ばしてきたり(笑)



今年のパスターのコンセプト通り、ノベガクで青春を謳歌している二人。笑顔の絶えない撮影でした。

2人にとっては、部活が一番のセッション

河野 絶対に勝ちたいという思いが強いので、勝った瞬間の一体感は最高ですね。私は寮生活そのものにも青春を感じます。いろんな県から集まってきて、みんな違った背景を持つてるんですけど、バスケっていう共通点があって仲良くなって。それで毎日同じご飯を食べて、一緒に寝て起きてっていう生活をしています。家族以上の絆を感じます。そもそも、2人ともバスケがしたくてノベガクに入学したので、やっぱり部活の存在は大きいんです！

下唐湊 そのほかにも高校生活で青春だなーって思った出来事はある？

河野 体育祭や文化祭。イベントは盛り上がるよね。修学旅行も楽しかった！

下唐湊 修学旅行は特に楽しかったね。ドイツ・ニールランドに行ったんですけど、待ち時間や移動中のなんでもない時のおしゃべりが楽しすぎました。

河野 苦手な乗り物も、ノリで試してみたら意外と楽しく



河野 最後に、このポスターを見てくれる中学生にメッセージをお願いします！

下唐湊 ノベガクは部活が盛んです！って知ってる人も多いか。運動部が強いので、体育祭がすごく盛り上がります。楽しいですよ。

河野 体育祭の時は、特に先輩がカッコよく見えるよね。実際にカッコいい先輩もいます。どの行事も盛り上がるし、ノベガクは部活に力を入れる生徒も多いので、全体的に活気があるなって思います。

河野 デイズニールランドには初めて行ったんですけど、何もかも楽しかったです。3年生になって、最高学年としての実感はある？今年1年はどんなふうに過ごしたい？

下唐湊 実感はあんまりないですね。JKラストの1年なので、ちょっと終わりたいです！私でも実感は持って、部活での責任感を持っていきます。部を引っ張って行かなきゃってプレッシャーを感じています。

河野 最後に、このポスターを見てくれる中学生にメッセージをお願いします！

下唐湊 ノベガクは部活が盛んです！って知ってる人も多いか。運動部が強いので、体育祭がすごく盛り上がります。楽しいですよ。

河野 体育祭の時は、特に先輩がカッコよく見えるよね。実際にカッコいい先輩もいます。どの行事も盛り上がるし、ノベガクは部活に力を入れる生徒も多いので、全体的に活気があるなって思います。



普通科 3年5組 かわの あんじゅ 河野 杏樹さん 女子バスケボール部 ゲームキャプテン
普通科 3年4組 かもとそ 下唐湊 いち花さん 女子バスケボール部 キャプテン



高校総体特集!

ノベガクといえは、スポーツ強豪校。日頃の練習の成果を発揮する「高校総体」が目前に迫っています。そこで今回は、高校総体にかける熱い想いを、各部活動のキャプテンたちに語ってもらいました! さあ、あなたの応援したい部活はどこ?

男子バスケットボール部

目標は もちろん日本一!

日本一応援されるチームを実現するために、一丸となってハードワークし、観る人を感動させる試合をします! 日々の練習では、50人を超える部員をまとめることに苦勞しましたが、全員が同じ方向を向いて共通認識を持ち、目標に向かって取り組みました。応援よろしくをお願いします!



キャプテン: 佐々 然

男子ソフトテニス部

チーム全員で インターハイへ!

団体戦で優勝して、チーム全員でインターハイに行くことが目標です。目標達成のために改善点などを指摘し合い、一人ひとりが考え行動できるチームです。3年生にとっては負ければ引退なので、最高のパフォーマンスで挑めるようしっかりと準備していきます。応援よろしくをお願いします!



キャプテン: 佐藤 翔太

弓道部

リベンジして 優勝します!

去年の惜敗を糧に、絶対にリベンジをして優勝します。常に試合を意識した練習をしています。強豪校との練習試合や大会では、緊張しても自分たちの力を出しきる努力を重ねてきました。監督を信じ、自分たちを信じて堂々と延学を見せつけてきます。応援よろしくをお願いします!



キャプテン: 佐藤 祐希

日本一を めざします!

試合では、日々練習してきたことを全力で発揮し、一本一本堂々と引き抜きます。そして、応援してくださる方々への感謝の気持ちを忘れず臨みます。全国選抜5位という結果で悔しい思いをしたので、これまで以上に努力をして総体への出場を勝ち取り、再び全国の舞台に立つて日本一をめざします。応援よろしくをお願いします!



キャプテン: 松元 有



自転車競技部

個人・団体種目で優勝をめざします!



キャプテン: 金崎 大輝

高校総体では、個人、団体種目で優勝することが目標です。まずは九州大会で、昨年叶わなかった団体でもインターハイの出場権を獲得したいです! この目標達成のために、平日は60キロ走り、土日には100キロ以上自転車に乗って、基礎体力をつけてきました。どんなにきつい練習でも全員で一緒に乗り越えてきました。最初はバラバラだったチームが、最近はどうぞんまとまとまってきたので、この調子でインターハイまで行きたいと思えます! やる時はやる、楽しむ時は楽しむことができる最高のチームです。昨年団体種目で九州3位になったものの、規定タイムが切れず、インターハイに行けませんでした。しかし、今回の県総体では、たくさん練習してきたので負ける気はありません! 昨年のような悔しい思いをしないよう全力で走りきります。応援をお願いします!

駅伝部

全員が6位入賞をめざします!

全員が6位入賞をめざし、日々の練習をしっかりとこなしてきました。部員が増えたとめるのに苦勞しましたが、みんな元気で明るく、仲の良いチームです。練習の成果を発揮できるようにがんばります。応援をお願いします!



キャプテン: 染田 桃

サッカー部

初の宮崎制覇をめざします!

多彩なドリブルとパスワークを組み合わせた技術を磨きました。一人ひとりに個性があり、学年を超えて仲が良いチームです。県外からの部員が多いので、結果を出して親に恩返しできるように、一戦一戦大切に戦っています。



キャプテン: 水澤 暁人

柔道部

団体優勝・個人戦で全階級優勝!

団体戦では、先輩方が繋いでこられた連覇をしっかり成し遂げ、個人戦では全階級で優勝することが目標です。一人ひとりが日本一という高い意識を持ち、私生活から見直して、常に自分で考え行動してきました。全員の性格を把握し、それぞれに合った声かけをすることがキャプテンとして苦勞したことです。どんな時でも絶対にあきらめず、泥臭く勝ちにこだわるチームです。また良い意味で先輩後輩の壁がなく、お互いに声をかけ合えるところがチームの良さだと思います。悔いのないよう勝ちに徹し、延岡学園柔道部の悲願である日本一をめざします。そして監督を日本一の監督にします!



キャプテン: 戸高 連之介

女子ソフトボール部

高校総体優勝をめざします!

個人の能力を上げることももちろん、実践練習を増やして、チーム全体のレベルアップに取り組んできました。プレーのことにになると、お互いの思いをはっきりぶつけ合うことができるチームです。応援よろしくをお願いします!



キャプテン: 岩田 澤

女子ソフトテニス部

長崎インターハイ出場!

練習試合や遠征で学んだことを生かし、日々練習に励んできました。部全体をまとめることは大変でしたが、一人ひとりが声を出し、練習の雰囲気盛り上げてくれたことがうれしかったです。



キャプテン: 松田 美玲

女子バスケットボール部

目標はインターハイベスト8!

一人ひとりの個性が豊かで、仲の良いチームです! 練習から緊張感を持ちながらも、全員でプレーを楽しみ、良い形で高校総体を迎えられるようにがんばります。目標はインターハイベスト8。応援よろしくをお願いします!



キャプテン: 下唐湊いち花
ゲームキャプテン: 河野 杏樹

女子バレーボール部

インターハイへ 行きます!

みんなでフォロースイッチ、声かけを意識して練習を重ねました。リズムをつかんだら一気に走り、点数の差が開いてもあきらめずに追いつられるのがチームの強みです。全力で楽しんで優勝をめざします。応援をお願いします!



キャプテン: 中武 仁美